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An die Bezirksbürgermeisterin der
Bezirksvertretung Brackwede

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung
Gremium Sitzung am Beratung

Bezirksvertretung Brackwede 15.03.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Hochbahnsteige in der Hauptstraße

Beschlussvorschlag:

Auf den Bau von Hochbahnsteigen im Bereich der Hauptstraße wird dauerhaft verzichtet.

Begründung:

Die CDU-Fraktion in der BZV Brackwede unterstützt auf der Grundlage der TTK Potenzialanalyse
einen sinnvollen Ausbau der Stadtbahn im Bereich der Maßnahmen 6 (Innenstadt – Heepen) und
der Maßnahme 7 (Senne – Sennestadt, Verlängerung Linie 1).

Sie unterstützt bzgl. der Systemfrage die Weiterentwicklung mit einem getrennten modernen
Niederflurnetz, um die Verbesserung des Angebots der Stadtbahn zu erreichen.

Die sowohl städtebaulichen als auch wirtschaftlich unverträglichen schädlichen Auswirkungen
eines Hochbahnsteiges  müssen und können so vermieden werden.
Der Probeaufbau eines Hochbahnsteigmodells im letzten Sommer hat die Unverträglichkeit mit
unserem Haupteinkaufszentrum gezeigt.
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